



Pièces	5 Pièces
Superficie	178 m²
Référence	W-02UI2B
Prix	1 500 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

Située à Gassin, à 5 minutes en voiture du village de Saint Tropez et 10 minutes des plages de Pampelonne, maison mitoyenne de 125m² Loi Carrez, sur plusieurs étages, dans un cadre paisible et verdoyant, avec vue sur le green et les pins. Le rez-de-jardin comprend un hall d'entrée, une cuisine équipée ouverte sur le salon et la salle à manger, des toilettes invités, une terrasse en partie abritée par un auvent, un grand jacuzzi et un jardin d'environ 230m². Le 1er étage dispose de 2 chambres (lits doubles) avec terrasse, d'une petite chambre ou bureau, d'une salle de bains, d'une salle d'eau et ...

Located in Gassin, 5 minutes by car from the village of Saint Tropez and 10 minutes from the beaches of Pampelonne, semi-detached house of approximately 125sqm Carrez Law, on several floors, in a peaceful and green setting, with a view of the golf course and the pines. The garden level includes an entrance hall, an equipped kitchen open to the living room and the dining room, a guest toilet, a terrace partly sheltered by an awning, a large jacuzzi and a garden of approximately 230sqm. The 1st floor has 2 bedrooms (double beds) with terrace, a small bedroom or study room, a bathroom, a shower ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

